

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

PRIMER TRIMESTRE DE 2018

Sólo7de1,000 casos denarcomenudeoen CDMX, con sentencia

En la capital, al alza la tasa delictiva, y a la baja las remisiones. registran ONG

ANABEL CLEMENTE

aclemente@elfinanciero.com.mx

En la Ciudad de México, sólo se dieron siete sentencias por narcomenudeo en los tres primeros meses de 2018 en Juzgados penales y de delitos no penales, a pesar de tener más de mil denuncias por ese delito.

De acuerdo con la Dirección de Estadística de la presidencia del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, en juzgados penales sólo se dio una sentencia condenatoria, y en juzgados penales de delitos no graves, cuatro, además de dos sentencias de absolución, de enero a marzo de 2018.

Si bien la cifra es sólo del primer trimestre del año, si se comparan las sentencias con el índice delictivo, también en ese periodo, la diferencia es enorme.

Según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, de enero a marzo de este año se registraron mil ocho casos de narcomenudeo en la capital mexicana.

120%

De narcomenudeo en CDMX. respecto a 2017, según el Observatorio Nacional Ciudadano.

1,689%

ELINCREMENTO

Registrado en Tláhuac, la delegación donde más subió el narco en la capital.

En 2017, el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México dio sentencia a 38 casos por narcomenudeo, 28 en Juzgados Penales, 22 con condena y seis con absolución, y diez en juzgados penales de delitos no graves, con cuatro condenas y seis absoluciones.

Ese año, la incidencia narcomenudeo en la Ciudad de México registró 9 mil 304 casos.

El Observatorio Nacional Ciudadano reveló, el jueves pasado, que en el segundo trimestre de 2018 aumentó 120 por ciento la tasa de narcomenudeo, comparada con la registrada en el mismo periodo de 2017 (incluso alertó que se trata de la cifra más alta desde 2015).

En contraste encontró una disminución de 70 por ciento en las remisiones por narcomenudeo; mientras que en el segundo trimestre de 2017 hubo 816, en el mismo periodo de 2018 bajaron a 213.

El Observatorio detalló que donde más creció el narcomenudeo, con mil 689 por ciento, fue Tláhuac.

Justo en esa demarcación, el 20 de julio 2017 la Marina abatió a Felipe de Jesús Pérez, El Ojos, líder del llamado Cártel de Tláhuac.

Las cifras se dan en un contexto en el que cuatro grupos disputan la ciudad: La Unión, Fuerza Antiunión, Cártel de Tláhuac y Los Rodolfos.

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, admitió el pasado 18 de julio que los grupos de narcomenudistas tienen alianzas con los cárteles de Jalisco, Guerrero y Morelos.

Además, de acuerdo con el documento "México: crimen organizado y organizaciones del narcotráfico", de June S. Beittel, analista de asuntos latinoamericanos en el Servicio de Investigación del Congreso de EU, en la capital hay influencia del Cártel de Jalisco Nueva Generación, Caballeros Templarios y la Familia Michoacana.

Página: 57 Sección: Nacional